
【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 

例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 森川　良三   幹　事 / 細川 康治 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 松川　健治　 副幹事 / 宮東  悠 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

　 　　　　　　　　　

　司　　会　／　武田茂会員
　ネパール国歌「何百もの花束」
　斉　　唱　／  「奉仕の理想」　
　Ｓ．Ｌ　 　／　谷田健雄会員
　ゲスト・ビジター ／  米山奨学生　シュレスタ　スザンさん
　　　　　　　　　　　　　　　　　（ネパール / 神奈川工科大学）
　　　　　　　　　　　座間ロータリークラブ　磯部芳彦様

★会長の時間★　　森川　良三　会長 

★幹事報告★　　細川　康治　幹事　 

 

発行日：5月7日　編集：吉岡

第2858回　2024年4月23日(火) 

【報告】
　・来週の例会は、取止め例会です。
　・5/7（火）は台湾訪問記です。
　・5/14（火）通常例会です。
　・2024-2025年度　第6回やまと児童絵画コンクールの協賛のご協力をお願いします。
　・台湾東部地震への支援金依頼が届きました。
　　回覧しますので、１人1,000円以上でお願いします。

【ポスティング】　　　　　　　　　　　　【回覧】
　・次第　　　　　　　　　　　　　　　　　・台湾東部地震への支援金
　・週報
　・第10回理事会議事録
　・ガバナー月信

今から5年程前、湘南台に住んでいました。近くにある湘南台公園はたくさんの鳩がいま
した。その鳩にいつものオジさんが毎日パンの耳を与えていました。悪い事をしている感
覚があるのか、何だか、コソコソとやっていました。
そこに5人の子供（4～5歳ぐらい）がやってきて、何も悪くない鳩を棒で追い払いながら駆
け回っていました。
その場にいた5人の親たちは、それを見ていながら、何も言いません。暴れている子供た
ちより放任している親の方に腹が立ちました。

米山奨学生

シュレスタ　スザンさん

座間ロータリークラブ

磯部芳彦様
司会／武田茂会員 Ｓ．Ｌ／谷田健雄会員



委員会報告 

クラブ協議会　「地区研修・協議会を終えて」

7月21日に行われました地区研修・協議会の出席報告です。

（最初に、「地区研修・協議会とは」の説明を吉岡会員が行いました。詳細は省略）

【職業奉仕部門】古川毅会員

研修会には34名が出席。リーダーの前沢委員の基調講演と副リーダーの島村委員の職業奉仕活動の実施内

容のDVDがありました。地区副委員長の相原会員から、大和ロータリークラブで実施しました絵画コンクールの

素晴らしい発表がありました。

【社会奉仕・国際奉仕合同部門】眞鍋藤正会員

大和ロータリークラブの活動として献血の話をしました。

【クラブ管理運営部門】山田己智恵会員

冨岡委員長の代理で出席しました。クラブ管理運営委員は、クラブの効果的な管理運営を行い、会員がより過

ごしやすく、楽しく奉仕できるように心配りをする委員です。

・マイロータリーに登録をして活用しよう。

・クラブ活性化における戦略計画。3か年計画を立てて継続して行こう。

奉仕の理念を実践することが大事。

各クラブからは、例会の後に毎回懇親会をやっているとか、釣り同好会、ゴルフがすごいとか発表がありまし

た。大和は、絵画コンクールを毎年やっていて、準備とかで親睦深めていますと発表しました。

【幹事部門】宮東悠会員

①幹事に求められる事！！

　・定款、細則、内規をよく理解し３～４回は読むように。

　・会費のチェック、クラブに関する事は全て掌握。

　・クラブ会員への情報伝達

　・マイロータリーの登録について

　・クラブ会員の登録状況

　・ハラスメントのチェック

　・会員増強は1クラブ2名純増、寄付目標。

【幹事部門の司会】吉岡善一会員

2回以上 幹事を経験した人は数人

4人のリーダー、サブリーダーがお話されました。

ポイントは、

・定款をしっかり読みなさい

・マイロータリーに登録しなさい

【職業奉仕部門】相原聰会員（代読）

「やまと児童絵画コンクールの実例紹介」

職業奉仕部門の分科会において本年度の職業卓話「職業奉仕の変遷」の中で紹介する日本ロータリークラブ

が行っている、やまと児童絵画コンクールを職業奉仕の事例として詳しく説明いたしました。

・職業人として自分の経験を踏まえて絵画のアドバイスを行う点が職業奉仕である

・会員全員の協力があって社会奉仕や青少年奉仕の枝を通じて花を咲かせるロータリーの木になぞって説明し

た。

・VRのプレゼンテーションが好評でした

【会長部門】松川健治会長エレクト

石髙さんの車に乗せて頂き助かりました。話もできて楽しく向かうことができました。

会長部門では、各委員会の目標を作ってください。参加と引き継ぎをしっかり行ってください。そして、クラブセン

トラルの入力をお願いいたします。とのことでした。

ディスカッションではテーマがクラブの 継続と変化についてということで、40分間ディスカッションをいたしまし

た。

 継続したいことというのは、クラブで行っている奉仕事業、これはいいことは続けていきたい。変えていきたいの

は反発があっても、その状況に合わせて変化をさせていかなくてはいけないということで、会員増強出席率を変

化向上させたいという意見が多くありました。



例会日 会員数 　回 出席 出席％ 欠席 欠席者名

  4月16日 35(5) 前々回 18 58.06 13 中戸川、引田、本田、川本、河野、桑原、小南、
丸茂、田辺、谷田、戸張、鳥飼、植松

  4月23日 35(5) 前回 20 62.5 12 中戸川、戸張、三浦、田辺、川本、原田、植松、
引田、丸茂、桑原、鳥飼、小南

  5月  7日 35(5) 本日

 
 
今
後
の
情
報

日付 時間 回数 プログラム

  4月30日 （火）       - 　 - 取止め例会（祝日週）

  5月  7日 （火）  12：30 2859 卓話「台北七星RC表敬訪問 訪問記」、定例理事会

  5月14日 （火）  12：30   2860 通常例会　卓話（米山奨学生　シュレスタ　スザンさん）

本日　\6,000　累計 \336,000  ☺スマイルBOX☺ 

磯部芳彦様（座間 RC）：体調不良で地区研修協議会を欠席したのでメークに参りました。
本日よろしくお願い致します。

宮東悠会員、松川健治会員（連名）：地区研修協議会に行ってきました。
石髙さんにお車を出していただきました。ありがとうございました。
シュレスタ・スザン様ようこそ！！

宮東悠会員：2024年度地区研修会に出席して参りました。
多くの他クラブ会員にも会ってきました。楽しい協議会でした。

金井みさき会員：スザンさん本日は例会にお越し下さりありがとうございます。
1年間楽しく一緒に過ごせますようによろしくお願いいたします。

河野正裕会員：天候すぐれない日が多いですが、皆さま体調お気をつけ下さい。

委　員　会　報　告 

【在籍年数祝い】
　　35年　中戸川公明会員（1989年4月7日）
 　　 2年　鳥飼一吏会員　（2022年4月19日）

スマイル委員
眞鍋藤正会員

お祝いの方々（親睦委員会）　
【ご夫人のお誕生日】古木文子様（５月５日）

【姉妹友好クラブ委員長】
　　伊藤健司会員／花巻南ＲＣ表敬訪問について

【次年度の絵画コンクールテーマ】
　　松川健治会員　『楽しい学校の風景』

米山功労クラブとして

表彰されました

シュレスタ　スザンさんに

米山奨学金をお渡ししました


